

MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

*Des pendules
de Keizer Karel...*

Vers la fin de sa vie, Keizer Karel s'était pris de passion pour les pendules et en collectionnait avec zèle. Il prétendait s'y connaître, et, en réalité, les détraquait toutes. Il y en avait une douzaine de tous aspects dans sa chambre, et durant des journées le maniaque Empereur s'acharnait à vouloir les faire battre simultanément, sans jamais y parvenir, à croire que ses pendules marchaient avec le vent.

Une fois que son fils Philippe, alors roi d'Espagne, venait le visiter, Keizer Karel lui dit nostalgique :

— « Comme j'ai été fou de croire à ma sagesse!... Je pensais maintenir l'ordre entre des millions de sujets et régler la marche du monde, et je ne suis pas même capable de faire balancer ces malheureuses pendules ensemble! »

MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

TELLE QUE LA PERPETUERENT JUSQU'A NOS JOURS LES
GENS DE BRABANT ET DE FLANDRE • TEXTE INTEGRAL
ET DEFINITIF. MIS EN IMAGES PAR ALBERT DAENENS

• A L'ENSEIGNE DU CARREFOUR. AU CENT SOIXANTE-
QUATRE DE LA RUE DE L'INTENDANT. A BRUXELLES
• AN DU SEIGNEUR MIL NEUF CENT QUARANTE-TROIS.



MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

TELLE QUE LA PERPETUERENT JUSQU'A NOS JOURS LES
GENS DE BRABANT ET DE FLANDRE TEXTE INTEGRAL
ET DEFINITIF. MIS EN IMAGES PAR ALBERT DAENENS
A L'ENSEIGNE DU CARREFOUR, AU CENT SOIXANTE-
QUATRE DE LA RUE DE L'INTENDANT. A BRUXELLES
AN DU SEIGNEUR MIL NEUF CENT QUARANTE-TROIS.

